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4 DE JULHO DE 1977.

IMPROVISO NO PALÁCIO DO PLANAL-
TO. POR OCASIÃO DA VISITA DE LIDE-
RES SINDICAIS DO ESTADO DA BAHIA
(PROJETO BRASÍLIA. DO MINISTÉRIO DO
TRABALHO).

Eu agradeço a todos essa placa que me ofere-
cem como recordação e lembrança deste encontro.

Tenho muito prazer em vê-los aqui em Brasí-
lia, na certeza de que o convívio que devem ter tido
no Ministério do Trabalho, vendo o que o Minis-
tério faz e transmitindo • ao Ministério as inquieta-
ções e os problemas que vocês têm na Bahia. Esse
intercâmbio, esse contato, deve ter sido útil. Útil
para o Ministério pela informação recebida e por
um conhecimento mais objetivo da nossa realidade,
e útil para os trabalhadores porque, levando ao Mi-
nistério os seus problemas e, vendo como o Minis-
tério trabalha, favorece, dentro das nossas limitadas
possibilidades, a solução dos problemas, pelo me-
nos dos mais difíceis ou dos mais sérios, ou daqueles,
que reclamam mais diretamente a nossa atenção.

Acho que a Bahia é um Estado que se benefi-
ciou extraordinariamente com a Revolução de 64.
Tenho acompanhado o desenvolvimento na época
do Presidente Castello Branco, quando era Gover-
nador o Lomanto. Acompanhei depois durante o-
Governo Luiz Viana, em uma parte do qual fui pre-
sidente da Petrobrás e, depois, o Governo do atual
presidente da Eletrobrás, Antônio Carlos Maga-
lhães e, presentemente, do Governador Roberto-
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Santos. Tive a oportunidade de verificar como a
Bahia vem se desenvolvendo, não só no que se refe-
ria à Petrobrás, mas também ao Pólo Petroquímico
de Camaçari, que é e será uma das grandes alavan-
cas do desenvolvimento e progresso do Estado.

Dentro desse quadro eu não tenho dúvidas de
que a classe trabalhadora também vai se desenvol-
ver. O número de empregos cresce. O número de
empregos qualificados, sobretudo, aumenta e as
oportunidades de trabalho também. Há também
outros setores que se desenvolveram extraordinaria-
mente. Um deles foi a eletrificação do Estado, onde
grande parte já dispõe de energia elétrica. No setor
de telecomunicações o Estado também cresceu e,
assim, eu acho que a Bahia, aos poucos, vai recupe-
rando a posição que teve na História do nosso país
em tempos passados e que, infelizmente, perdeu.

Eu antevejo para a Bahia um futuro brilhante
de um dos grandes Estados da Nação. E esta gran-
deza, em grande parte, repousa sobre vocês todos,
os homens que trabalham. Esses é que vão, de fato,
com a cooperação dos seus governantes, com os re-
cursos de que o Governo pode dispor, fazer o futuro
e a grandeza da Bahia. Eu estou certo de que todos
os que estão aqui e todos aqueles que representam,
estão imbuídos desse mesmo espírito. Obrigado.




